

9/11

木曽川の氾濫に備えて

勝山地内県道207号線において、木曽川からの浸水を防ぐための遮断ゲート「勝山陸閘」の操作訓練が行われ、町消防団、加茂警察署、国土交通省、町職員など約100人が訓練に参加し、万が一の水害に備えました。

訓練は、大雨により木曽川の水位が上昇したことを想定して行われ、県道207号線を約1時間通行止めとし、勝山陸閘の動作確認や機械部分、遮水具合などを細かく点検しました。



9/13

防災功労者内閣総理大臣表彰受賞！

表彰式は首相官邸で行われ、坂祝町消防団三浦消防団長が出席しました。後日、役場において三浦団長から町長に受賞の報告が行われました。

令和3年8月、前線の影響に伴う集中豪雨に際し、延べ138名の消防団員が出動しました。町内では、河川の越水等による危険な状況の中、警戒巡視、道路冠水による通行止め箇所の交通誘導、勝山陸閘の閉鎖作業及び内水の排水作業等を行い、人命の安全確保と被害の軽減に多大な貢献をした功績が認められ、今回の受賞に至りました。



防災功労者内閣総理大臣表彰は、災害時における人命救助や被害の拡大防止等の防災活動の実施、平時における防災思想の普及又は防災体制の整備の面で貢献し、特にその功績が顕著であると認められる団体又は個人を対象とし内閣総理大臣が表彰を行うものです。



9/25

ふれあい交流会

スポーツドーム及び中央公民館研修室にて、坂祝町子ども会育成協議会と坂祝町青少年育成町民会議主催で、第20回ふれあい交流会～チャレンジランキング大会～を開催し、80名の親子が参加しました。

これは、子どもと大人が一同に会し、7種目のゲームを通し、親子の絆や地域の人々との親睦を深めるために行ったものです。

大人も子どもも各種目で高い記録を目指して楽しみながら競技に参加していました。



9/27

秋の全国交通安全運動啓発

オークワ坂祝店において、加茂地区交通安全協会 坂祝支部と加茂警察署が交通安全の啓発活動を行いました。これは9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動に合わせて行ったものです。

活動時は、啓発品を配布し、視界が悪くなる夕暮れ時間帯に早めのライト点灯を呼びかけました。

